

Seit 2002 gibt es das Ökumenische Begleitprogramm EAPPI in Isreael und Palästina. Das Ziel: Freiwillige BegleiterInnen werden nach Palästina und Israel entsandt, um Menschenrechtsverletzungen zu beobachten, festzuhalten und die gesammelten Daten anderen Organisationen zur Verfügung zu stellen. Außerdem unterstützt EAPPI gewaltfreie Bemühungen von Friedensaktivisten aus beiden Ländern.

Die Österreicherin Christine Hödl hat 2016 im Rahmen von EAPPI einige Monate in Palästina verbracht, dort die Lage beobachtet und Menschen bei ihren Friedensbemühungen begleitet. Am 8. November berichtet sie bei uns von ihren Erfahrungen und zeigt Bilder von ihrem Einsatz in Palästina. Im Anschluss laden wir Sie zu einer kleinen Verkostung von Fair-Trade-Lebensmitteln, u.a. aus Palästina, ein.

## Bericht aus Palästina

Zeit: Donnerstag, 8.11., 19:00 Uhr Ort: Chic Ethic, Tummelplatz 9, Graz Kontakt: verein@chic-ethic.at MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG VON



